

東小ニュース



今年の夏も猛暑だと聞いていましたが、夏休みに入ってから毎日暑い日が続き、冷房が手放せない毎日です。

これからも厳しい暑さが続いていくと思いますが、健康・安全には十分留意し、充実した日々を過ごして欲しいと願っています。

「七夕の集い」(1年)

7月7日、今年も公民館と連携して「七夕の集い」を実施しました。最初に七夕の紙芝居を読んでいただきました。次は願い事の発表です。「ロシアの戦争が終わりますように。」という願い事もありました。一つでも多く叶うといいですね。願い事の後には、地域の方が作ってくださった飾りを飾ったり、自分たちでも飾りを作ったりと、時間いっぱい飾りつけを楽しみました。



地域の方に飾りの作り方を習ったり、飾りつけを手伝っていただいたりしながら上手に飾りつけをすることができました。いろいろなお話もできてとても楽しい時間となりました。

生きがい教室・地域の方との交流授業（全校）

七夕の集いの後、地域の方は各クラスの児童と一緒に学習する「授業参加」をされました。この授業参加により、地域の方と一緒に活動したり、学習したりするよさを子どもたちは改めて感じていました。地域の方の中には、この「授業参加」を楽しみにされ、毎年参加しているという方もいらっしゃいます。



コスモスの種まき（3年）

7月9日、地域の公民館ボランティアの方に教えていただきながら、コスモスの種まきを行いました。このコスモスは、コスモスまつりの会場を美しく彩ることとなります。こうして、地域の行事に子どもたちも何らかの形で関われることで、少しでも故郷を好きになる気持ちにつながっていくことでしょう。



不審者対応避難訓練（全校）

7月10日、防犯パトロール隊にご協力いただき、不審者対応の避難訓練を行いました。不審者が校内に侵入してきたという想定で、緊急放送を聞き先生の指示に従って静かに避難することができました。

